

Taunusstein

Bürgerhaushalt soll kommen

[23.05.2011] Das Konzept für einen Bürgerhaushalt hat die Stadt Taunusstein im hessischen Rheingau-Taunus-Kreis auf den Weg gebracht.

Die hessische Stadt Taunusstein will eine neue Beteiligungsstruktur etablieren. In einem ersten Schritt ist die Durchführung eines Bürgerhaushalts geplant. Wie die Kommune mitteilt, hat der Magistrat der Stadt in seiner vergangenen Sitzung das von Bürgermeister Michael Hofnagel eingebrachte Konzept für den Bürgerhaushalt einvernehmlich beschlossen. „Damit sind wir einen großen Schritt gegangen auf dem Weg hin zu mehr Transparenz und Bürgerbeteiligung“, so der Bürgermeister.

(bs)

Stichwörter: E-Partizipation, Bürgerbeteiligung, Bürgerhaushalt, Taunusstein, Michael Hofnagel